

生涯学習「西柴」夏のコンサート 報告

～驚愕のウクレレ～

生涯学習「西柴」は、令和6年6月25日(火)13:30から西柴団地自治会館において夏のコンサートを開催しました。

当日は暑い日でしたが、64名のたくさんの方々にご来場いただき大盛況でした。



時には自然に身を委ねるようにやさしく、時には感情を揺さぶられるような激しさも感じる演奏でした。

Gensblueさんのウクレレはウクレレ1本とは思えない音の厚みと素晴らしいテクニックです。コンサートの副題にあるとおりの驚愕のウクレレでした。

また、Gensblueさんの軽妙なトークで会場を和ませていただきました。曲目も、ハワイアンから映画音楽、オリジナル曲、おなじみの歌謡曲まで、多岐にわたっていました。会場から演奏に合わせて自然と歌声が聞こえてくることもあり、皆さん楽しんでおられました。



コンサートは休憩をはさみ約1時間半のコンサートでしたが、皆さん楽しんでいただけたと思います。参加されたされた方からは、ウクレレの概念が変わったという声も聞かれました。生涯学習「西柴」では、次も楽しい催事を行ってまいりますので次回もよろしくお願ひします。